













Solennité de la FÊTE-DIEU, ... avec encensements! Tradition à Habay-la-Vieille, à moitié respectée! Pas de procession, ni de façades fleuries, ni d'anges ailés, ni de paniers de pétales...

Fervente eucharistie, c'est l'essentiel!

« En mémoire du Seigneur,

... nous serons le pain rompu... » (chant de méditation)

L'eucharistie est mémorial! « Voici le Corps et le Sang du Seigneur » (chant de communion)

FÊTE DU CORPS ET DU SANG DU CHRIST

« Par toute la terre, Il nous envoie témoigner de son amour. » (chant d'envoi) « Ite missa est! » « Allez, la messe EST! » Bravo à la chorale de secteur! Prier dans la beauté! Merci à Alice, Marcelline et Abigaël, enfants de chœur fidèles! « Tantum ergo... sensuum defectui... »

Adoration!

« Il est grand le mystère de la foi! » Pain du ciel, pour la vie éternelle! Pain de la terre et verre de l'amitié, pour rassembler la grande famille! Assemblée plus groupée sur la pelouse qu'au milieu des chaises vides! Des enfants et des jeunes! Moyenne d'âge diminuée! « Dieu vient combler

toutes les faims de l'homme. » (abbé Thierry, homélie)











